



Comenzó reunión del Congreso General entre gritos y reclamos

Esta mañana, se inauguró en una reunión el segundo periodo ordinario de sesiones del Segundo año de la 65 Legislatura en el Palacio Legislativo de San Lázaro en la Ciudad de México. El quórum sumó 83 senadores y 398 diputados presentes, por lo que el Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, dio inicio a la sesión de Congreso General en modo presencial para luego acudir a los honores a la bandera.

http://puentelibre.mx/noticia/gritos_vendepatrias_himno_reunion_reclamos_congreso_comenzar_general/